

Privacy Policy version 1.0

1. Controller

The controller within the meaning of the General Data Protection Regulation (GDPR) is:

Neext.code UG (haftungsbeschränkt)

Rötlensweg 1

71522 Backnang

Germany

E-mail: contact@neextcode.com

2. General Information on Data Processing

We process personal data exclusively in accordance with the applicable statutory provisions, in particular the General Data Protection Regulation (GDPR).

This privacy policy applies exclusively to the use of our website and the functions offered there (e.g. user account, purchase processing, marketing communication).

The use of our software plugins is subject to a separate privacy policy, which is provided within the respective plugin or as part of the download.

3. Website Hosting (Vercel)

Our website is hosted by Vercel Inc..

When accessing our website, information is automatically processed by Vercel in so-called server log files. This may include in particular:

- IP address
- date and time of access
- accessed pages or files
- browser type and version
- operating system
- referrer URL

Processing is carried out for the following purposes:

- technical provision of the website
- ensuring stability and security
- prevention of misuse and attacks

The legal basis is Art. 6(1)(f) GDPR (legitimate interest).

Vercel acts as a processor within the meaning of Art. 28 GDPR.

Depending on the infrastructure used, personal data may be processed outside the European Union. In such cases, appropriate safeguards, in particular Standard Contractual Clauses

(SCCs) pursuant to Art. 46 GDPR, are applied.

These data are not merged with other data sources.

4. User Account and Authentication (AWS Cognito)

To use certain functions of our website, the creation of a user account is required.

Authentication and management of access credentials are carried out via Amazon Web Services (AWS) – Cognito, an external authentication service.

In this context, the following personal data are processed:

- e-mail address
- access credentials (passwords are stored exclusively in encrypted or hashed form)

Processing is carried out for the following purposes:

- provision of a user account
- authentication
- access control and security

The legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR (performance of a contract).

AWS acts as a processor pursuant to Art. 28 GDPR.

Depending on the selected region, personal data may be processed outside the European Union. In such cases, data transfers are safeguarded by appropriate guarantees, in particular Standard Contractual Clauses (SCCs) pursuant to Art. 46 GDPR.

5. Storage of License and Transaction Information (Supabase)

We use Supabase Inc. as a backend and database service.

In this context, we process and store the following personal data:

- transaction or order references
- license allocation and license status
- e-mail address (only for license assignment or, where applicable, for marketing purposes based on consent)

Processing is carried out exclusively for the following purposes:

- allocation and management of licenses
- verification of purchases
- display of license status
- support and documentation purposes

The legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR (performance of a contract).

Supabase acts as a processor pursuant to Art. 28 GDPR.

Depending on the infrastructure used, personal data may be processed outside the European Union. Where applicable, appropriate safeguards, in particular Standard Contractual Clauses (SCCs), are applied.

6. Provision of Download Files

The provision of digital products or plugin files may be carried out via our backend infrastructure, in particular via Supabase Inc.

In this context, technically necessary data such as license status, access authorization and download-related requests may be processed in order to enable the secure provision of the purchased product.

Processing is carried out exclusively for the purpose of fulfilling the contract and providing the purchased digital content.

The legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR (performance of a contract).

Supabase acts as a processor pursuant to Art. 28 GDPR.

Depending on the infrastructure used, personal data may be processed outside the European Union. Where applicable, appropriate safeguards, in particular Standard Contractual Clauses (SCCs), are applied.

7. Documentation of Consents and Legal Declarations

We store whether and when you have:

- accepted this privacy policy and
- where applicable, our General Terms and Conditions

The following data are processed:

- time of consent
- respective valid version number
- IP address

This processing serves legal verification purposes and is based on:

- Art. 6(1)(c) GDPR (legal obligation) and
- Art. 6(1)(f) GDPR (legitimate interest).

8. Purchase Processing via Paddle (Merchant of Record)

The sale of our digital products is carried out exclusively via the external payment service provider Paddle.

Paddle acts as the so-called Merchant of Record.

We do not receive access to payment data such as credit card or bank details.

Further information on data processing by Paddle can be found in Paddle's privacy policy:

<https://paddle.com/legal/privacy>

9. Transfer of Purchase and Transaction Information to Us

After a successful purchase, we receive certain information from Paddle, in particular:

- transaction or order references
- product and license allocation
- status information (e.g. purchase successful, refund)

We process these data exclusively for the following purposes:

- allocation of the license to your user account
- display of license status
- support and verification purposes

The legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR (performance of a contract).

10. Marketing Communication (Optional)

If you have expressly given your consent, we process your e-mail address to send you information about our products or news.

Marketing communication is carried out exclusively on the basis of an active opt-in.

Consent is voluntary and may be revoked at any time with effect for the future.

The legal basis is Art. 6(1)(a) GDPR.

11. Disclosure of Data and Service Providers

Personal data are only disclosed to third parties if:

- this is necessary for contract performance,
- there is a legal obligation, or
- you have expressly consented.

We use technical service providers for hosting, authentication and backend infrastructure.

These service providers act as processors pursuant to Art. 28 GDPR.

12. Storage Period

We store personal data only for as long as:

- this is necessary for the stated purposes, or
- statutory retention obligations exist.

After the purpose ceases to apply or statutory periods expire, the data are deleted or blocked.

13. Your Rights

You have the right at any time to:

- access to your stored data
- rectification of incorrect data
- erasure or restriction of processing
- objection to processing
- data portability
- withdrawal of granted consents

You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority.

Datenschutzerklärung version 1.0

1. Verantwortlicher

Verantwortlich im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) ist:

Neext.code UG (haftungsbeschränkt)

Rötlensweg 1

71522 Backnang

Deutschland

E-Mail: contact@neextcode.com

2. Allgemeine Hinweise zur Datenverarbeitung

Wir verarbeiten personenbezogene Daten ausschließlich im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO).

Diese Datenschutzerklärung gilt ausschließlich für die Nutzung unserer Website sowie der dort angebotenen Funktionen (z. B. Benutzerkonto, Kaufabwicklung, Marketing-Kommunikation).

Die Nutzung unserer Software-Plugins unterliegt einer separaten Datenschutzerklärung, die innerhalb des jeweiligen Plugins bzw. im Rahmen des Downloads bereitgestellt wird.

3. Hosting der Website (Vercel)

Unsere Website wird bei Vercel Inc. gehostet.

Beim Aufruf unserer Website werden durch Vercel automatisch Informationen in sogenannten Server-Logfiles verarbeitet. Diese können insbesondere umfassen:

- IP-Adresse
- Datum und Uhrzeit des Zugriffs
- aufgerufene Seiten oder Dateien
- Browsertyp und -version
- Betriebssystem
- Referrer-URL

Die Verarbeitung erfolgt zu folgenden Zwecken:

- technische Bereitstellung der Website
- Gewährleistung von Stabilität und Sicherheit
- Abwehr von Missbrauch und Angriffen

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse).

Vercel agiert als Auftragsverarbeiter im Sinne des Art. 28 DSGVO.

Je nach Infrastruktur kann eine Verarbeitung personenbezogener Daten außerhalb der Europäischen Union erfolgen. In diesen Fällen werden geeignete Garantien, insbesondere

Standardvertragsklauseln (SCCs) gemäß Art. 46 DSGVO, eingesetzt.

Eine Zusammenführung dieser Daten mit anderen Datenquellen findet nicht statt.

4. Benutzerkonto und Authentifizierung (AWS Cognito)

Für die Nutzung bestimmter Funktionen unserer Website ist die Erstellung eines Benutzerkontos erforderlich.

Die Authentifizierung sowie die Verwaltung der Zugangsdaten erfolgen über Amazon Web Services (AWS) – Cognito als externen Authentifizierungsdienst.

Dabei werden folgende personenbezogene Daten verarbeitet:

- E-Mail-Adresse
- Zugangsdaten (Passwörter werden ausschließlich verschlüsselt bzw. gehasht gespeichert)

Die Verarbeitung erfolgt zu folgenden Zwecken:

- Bereitstellung eines Benutzerkontos
- Authentifizierung
- Zugriffskontrolle und Sicherheit

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

AWS agiert als Auftragsverarbeiter gemäß Art. 28 DSGVO.

Je nach gewählter Region kann eine Verarbeitung personenbezogener Daten außerhalb der Europäischen Union stattfinden. In diesen Fällen erfolgt die Datenübermittlung auf Grundlage geeigneter Garantien, insbesondere Standardvertragsklauseln (SCCs) nach Art. 46 DSGVO.

5. Speicherung von Lizenz- und Transaktionsinformationen (Supabase)

Wir nutzen Supabase Inc. als Backend- und Datenbank-Dienst.

Dabei verarbeiten und speichern wir folgende personenbezogene Daten:

- Transaktions- oder Bestellreferenzen
- Lizenzzuordnung und Lizenzstatus
- E-Mail-Adresse (ausschließlich für Lizenzzuordnung oder – bei entsprechender Einwilligung – für Marketingzwecke)

Die Verarbeitung erfolgt ausschließlich zu folgenden Zwecken:

- Verwaltung und Zuordnung von Lizenzen
- Nachweis und Verifikation von Käufen
- Anzeige des Lizenzstatus
- Support- und Dokumentationszwecke

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

Supabase agiert als Auftragsverarbeiter gemäß Art. 28 DSGVO.

Abhängig von der eingesetzten Infrastruktur kann eine Verarbeitung personenbezogener Daten außerhalb der Europäischen Union erfolgen. In diesen Fällen werden geeignete Garantien, insbesondere Standardvertragsklauseln (SCCs), eingesetzt.

6. Bereitstellung von Download-Dateien

Die Bereitstellung digitaler Produkte oder Plugin-Dateien kann über unsere Backend-Infrastruktur erfolgen, insbesondere über Supabase Inc.

In diesem Zusammenhang können technisch erforderliche Daten wie Lizenzstatus, Zugriffsberechtigungen sowie downloadbezogene Anfragen verarbeitet werden, um die sichere Bereitstellung des erworbenen Produkts zu ermöglichen.

Die Verarbeitung erfolgt ausschließlich zum Zweck der Vertragserfüllung und der Bereitstellung der erworbenen digitalen Inhalte.

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

Supabase agiert als Auftragsverarbeiter gemäß Art. 28 DSGVO.

Abhängig von der eingesetzten Infrastruktur kann eine Verarbeitung personenbezogener Daten außerhalb der Europäischen Union erfolgen. In diesen Fällen werden geeignete Garantien, insbesondere Standardvertragsklauseln (SCCs), eingesetzt.

7. Dokumentation von Einwilligungen und rechtlichen Erklärungen

Wir speichern, ob und wann Sie:

- diese Datenschutzerklärung sowie
- gegebenenfalls unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen

akzeptiert haben.

Dabei werden folgende Daten verarbeitet:

- Zeitpunkt der Zustimmung
- jeweils gültige Versionsnummer
- IP-Adresse

Diese Verarbeitung dient der rechtlichen Nachweisführung und erfolgt auf Grundlage von:

- Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO (rechtliche Verpflichtung) sowie
- Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse).

8. Kaufabwicklung über Paddle (Merchant of Record)

Der Verkauf unserer digitalen Produkte erfolgt ausschließlich über den externen Zahlungsdienstleister Paddle.

Paddle agiert als sogenannter Merchant of Record.

Wir erhalten keinen Zugriff auf Zahlungsdaten wie Kreditkarten- oder Bankinformationen.

Weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Paddle finden Sie in der Datenschutzerklärung von Paddle:

<https://paddle.com/legal/privacy>

9. Übermittlung von Kauf- und Transaktionsinformationen an uns

Nach erfolgreichem Kauf erhalten wir von Paddle bestimmte Informationen, insbesondere:

- Transaktions- oder Bestellreferenzen
- Produkt- und Lizenzzuordnung
- Statusinformationen (z. B. Kauf erfolgreich, Rückerstattung)

Diese Daten verarbeiten wir ausschließlich zu folgenden Zwecken:

- Zuordnung der Lizenz zu Ihrem Benutzerkonto
- Anzeige des Lizenzstatus
- Support- und Nachweiszwecke

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung).

10. Marketing-Kommunikation (optional)

Sofern Sie ausdrücklich eingewilligt haben, verarbeiten wir Ihre E-Mail-Adresse, um Ihnen Informationen über unsere Produkte oder Neuigkeiten zuzusenden.

Die Marketing-Kommunikation erfolgt ausschließlich auf Grundlage eines aktiven Opt-ins.

Die Einwilligung ist freiwillig und kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden.

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

11. Weitergabe von Daten und Dienstleister

Personenbezogene Daten werden nur dann an Dritte weitergegeben, wenn:

- dies zur Vertragserfüllung erforderlich ist,
- eine gesetzliche Verpflichtung besteht oder
- Sie ausdrücklich eingewilligt haben.

Wir setzen technische Dienstleister für Hosting, Authentifizierung und Backend-Infrastruktur ein.

Diese handeln als Auftragsverarbeiter gemäß Art. 28 DSGVO.

12. Speicherdauer

Wir speichern personenbezogene Daten nur so lange, wie:

- dies für die genannten Zwecke erforderlich ist oder
- gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen.

Nach Wegfall des jeweiligen Zwecks oder Ablauf gesetzlicher Fristen werden die Daten gelöscht oder gesperrt.

13. Ihre Rechte

Sie haben jederzeit das Recht auf:

- Auskunft über Ihre gespeicherten Daten
- Berichtigung unrichtiger Daten
- Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung
- Widerspruch gegen die Verarbeitung
- Datenübertragbarkeit
- Widerruf erteilter Einwilligungen

Zudem haben Sie das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu beschweren.